
 

Réunion du 15 mai 2021 à 10 h, par Zoom 

Membres du CA présents :  

Jocelyne Béland, trésorière   Jon Mandel, administrateur 

Denis Bonneau, administrateur   Maurice Giroux, président (jusqu’à 10 30) 

Stéphane Lauzon, administrateur  Laure de Gouyon, secrétaire 

Alain Lépine, vice-président  

 

 

Membres du CA absents :  

Alexandre Gelfusa, administrateur 

 

 

Ordre du jour  

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 18 juillet 2020 
3. Lecture et adoption du PV de la réunion du 11 avril 2021 
4. Lettre sur la limitation de vitesse 
5. Sondage de la Ville sur l’accès aux lacs 
6. Préparation de l’AGA 

a. Ordre du jour 
b. Documents 
c. Répartition des responsabilités 
d. Autre 

7. Varia 
a. Acceptation d’une nomination au CA 
b. Compte-rendu de la réunion du comité des lacs 
c. Myriophylles 

8. Prochaine rencontre du CA 
9.  Clôture de la réunion 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Denis Bonneau et appuyée par 
Laure de Gouyon. Résolution 210515-01 

 

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 18 juillet 2020 

Les membres du CA approuvent le PV de la réunion du 18 juillet 2020, qu’ils 
ont reçu et lu avant la réunion. Résolution 210515-02 proposée par 
Alain Lépine et appuyée par Jocelyne Béland. 

 

3. Lecture et adoption du PV de la réunion du 11 avril 2021 

Les membres du CA approuvent le PV de la réunion du 11 avril 2021, qu’ils ont 
reçu et lu avant la réunion. Résolution 210515-03 proposée par Alain Lépine 
et appuyée par Denis Bonneau. 

 

4. Lettre sur la limitation de vitesse 

Les membres du CA approuvent l’envoi de la lettre préparée à l’intention de la 
Ville de Mont-Tremblant pour demander un abaissement de la limite de 
vitesse sur le chemin du lac Duhamel. Résolution 210515-04 proposée par 
Stéphane Lauzon et appuyée par Jocelyne Béland 

 

5. Sondage de la Ville sur l’accès aux lacs 

Tous les membres du CA ont répondu au sondage de la Ville. Ils rapportent 
que de nombreuses personnes ont été surprises par ce sondage qui semblait 
tourné vers les non-riverains et par le caractère restreint des options de 
réponse. 

 

6. Préparation de l’AGA 

a. Ordre du jour - L’ordre du jour proposé par Jocelyne Béland est 
approuvé 
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b. Documents - Les documents préparés par Jocelyne Béland sont 
approuvés 

c. Répartition des responsabilités – À rediscuter à l’approche de la date 
d. Autre – Le mode de tenue de l’AGA sera confirmé la semaine 

prochaine, lorsque l’on saura si les Laurentides passent en zone 
orange ou non.  

 

7. Varia 

a. Acceptation d’une nomination au CA 

Deux personnes sont disposées à se joindre au CA et l’enrichiraient par 
leurs compétences. Sachant que l’un des membres du CA déménage, 
l’une d’elles pourrait se joindre au groupe dès la prochaine réunion. 

b. Compte-rendu de la réunion du comité des lacs 

Alain Lépine, qui représente le lac Duhamel dans le groupe des 
associations de lacs, présente un compte-rendu de la rencontre qui a 
eu lieu le 13 mai à 10 h avec le Comité des lacs de la Ville, à laquelle 
ont participé des représentants de chaque lac. 

c. Myriophylles 

Les dernières études semblent indiquer que la pose de toiles 
fonctionne, mais que ce système perturbe les autres plantes 
aquatiques et doit être appliqué sans relâche. Pour le moment, il 
semble préférable de retirer les myriophylles manuellement en veillant 
bien à ne pas laisser dériver de morceaux coupés ou de racines. Une 
équipe pourrait être formée pour procéder cet été autour de quelques 
habitations. 

 

8. Prochaine rencontre du CA 

Les membres du CA se consulteront après le message de M Legault mardi 

prochain. 

 

9.  Clôture de la réunion à 10 h 45.  

Résolution 210515-05 proposée par Alain Lépine et appuyée par 
Jocelyne Béland 

 


